

修練

12月号

一般社団法人
にいがた北
青年会議所
NIIGATA-KITA J.C.

※ロゴは初志貫徹の花言葉をもつ「アオキ」のイメージ



11月例会事業 「結束を固め、思いを転がせ にいがた北パークゴルフ交流会」

11月3日(日) 新潟第1エリア合同事業として、にいがた北パークゴルフ場にて交流事業を行いました。第一エリアの所属LOMである、いわふね、中条、新発田、にいがた北の4LOMには「鉄の結束」という言葉があり、その強固な関係性を再認識することを目的として、Only up委員会が事業を企画しました。

パークゴルフはクラブ1本でコースをまわり、公園(Park)で楽しみながらゴルフをすることが語源になっているコミュニケーションスポーツです。にいがた北パークゴルフ場は、新潟競馬場近くの県競馬厩舎跡地を整備して、2023年にオープンした施設です。

参加者にはゴルフ経験者と未経験者の方がいらつしやいました。ゴルフとは勝手が違い、経験者でも思うようにいかない場面もあり、参加者全員で楽しくパークゴルフで汗を流し、交流を深めることができました。

事業後のアンケートでは、「鉄の結束を再認識できましたか?」という設問に対しては、肯定的な回答が100%となり、事業目的を達成することができ、鉄の結束をより強固なものにした新潟第1エリアの4LOMでした。

↓天候にも恵まれ、気持ちよくパークゴルフをすることができました



40周年記念事業 「謎解きまち歩き」伝説の船を追え

11月9日〜11月17日の間、にいがた北青年会議所40周年を記念して、新潟市北区全域で謎解きの事業を行いました。新潟県内で活躍されている、謎解きクリエイター集団「Try Angle」監修のもと、新潟市北区の名所を巡りながら謎解きをする事業を企画しました。新潟市北区全域を巻き込み、ご参加いただいた方に郷土への愛着を深めていただけるように、40周年委員会が中心となって事業を設えました。葛塚エリアはビュー福島潟、濁川エリアは濁川公園、松浜地区は奥次郎、南浜地区は太郎代観音、岡方地区は高森の大げやきにそれぞれ地域に因んだ謎解きを設置し、参加者に挑戦していただきました。謎解きの回答を公式LINEに送ると、答えのキーワードに関する解説のメッセージが送られ、楽しく謎解きをしながら地域に関する学びを深められるようになっております。すべての謎を解くと最後の謎解きに辿り着く企画で、初日にクリアした方もいれば、数日かけてクリアした方もいらつしやいました。多くの親子連れの方にご参加いただき、その地に訪れて地域のことを知ることができ、地元愛に溢れた40周年記念事業となったことと

→ ビュー福島潟の前で事業告知を行う40周年委員会委員長 長谷川慧くん 土日にメンバーが交代で告知を行いました



← 小松原先輩がお子さんと一緒に事業に参加していただきました



40周年委員会の皆様、数日間に渡る事業、お疲れ様でした。

溢れたことと